



Les Jeunes MR visent une importante simplification administrative pour les entreprises, en investissant dans l'informatisation des services publics, sans pour autant faire abstraction totale du format papier.

Grâce aux importantes avancées dans le domaine des technologies de l'information, il est possible aujourd'hui de glisser vers une administration simplifiée, efficace, disponible et peu coûteuse qui bénéficiera autant aux entrepreneurs qu'aux pouvoirs publics.

Les Jeunes MR soulignent, malgré tout, que la transition numérique devra se faire de façon progressive. Il n'est dès lors pas question de bannir le format papier du jour au lendemain afin d'éviter qu'une réforme trop importante provoque une situation d'instabilité dont l'effet serait contre-productif dans l'incitation à l'entrepreneuriat.